

《单词百科:swordsmanship是什么意思?swordsmanship怎么发音?swordsmanship的解释和用法》

英语单词swordsmanship是什么意思?swordsmanship怎么读?swordsmanship怎么发音?简答网为您整理了swordsmanship的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



swordsmanship怎么读

swordsmanship的读音:[s :dzm n p]

swordsmanship的意思

1、n.剑术, 剑法;

swordsmanship的近义词

1、fencing n.剑术;围墙;筑栅栏的材料;

swordsmanship的双语例句

1、Invincible uncontested top dog fencing, swordsmanship no one can break, and his life was lonely.

独孤求败剑术无敌, 剑法无人能破, 他的一生是孤寂的.

2、Hence, boxing, swordsmanship and archery of wushu developed and were widely practiced.

从此, 武术里的拳斗、剑术、射箭等兴起, 一发不可收.

3、The Lao'Jin pride themselves on archery and swordsmanship.

自豪的Lao'Jin自己的射箭和剑术.

4、MAJ Kajikawa Tomiji, the battalion commander, was a Military Academy graduate and a Kendo (swordsmanship) expert.

加治川富次少佐, 大队长, 是一名军校毕业生而且是一名剑道高手.

5、This swordsmanship set is taught by a senior monk at the Shaolin Temple.

这套刀法是少林寺的高僧传授的.

6、Although he knew nothing about swordsmanship before this role, he mastered it effectively for the camera.

在接演此片前对剑术一窍不通的他在镜头前却具有剑术大师的风范.

7、Swordsmanship is the microcosmic basis of sword technique, without this basic, How the macroscopical things exiting?

剑法是剑术的微观基础, 没有微观基础, 宏观事物何以安身?

8、The question arises: What is the purpose of the study and application of geometry to swordsmanship?

问题出现了: 在剑术中几何学研究和应用的目的意图是什么?

9、M itsurugi Swordsmanship must be used to protect the innocent, right?

把御剑流用来保护百姓的时候吧!

10、Clean and Clear could not help sighing, Brother Zuo's swordsmanship was really fabulous.

刷刷刷刷,左子穆连出四剑,剑招虽然迅捷异常,那貂儿终究还是快一步.

以上是简答网为您整理的swordsmanship怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于swordsmanship的用法、swordsmanship的释义、swordsmanship的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/swordsmanship>

